

2023

Herbstprogramm Achensee

Achensee Autumn Programme

02.10. - 03.11.2023



Unser Angebot im Herbst vom 2. Oktober bis 3. November 2023

Our autumn programme from 2 October to 3 November 2023

Bitte beachtet: Eine Anmeldung für das Herbstprogramm ist unbedingt erforderlich! Wir bitten um Anmeldung bis spätestens 17.00 Uhr des Vortages online unter www.achensee.com/achensee-erlebnisshop. Die Teilnahme am Herbstprogramm ist kostenlos.

Notice: Pre-booking is required for the autumn programme! Please register no later than 17.00 on the day before at www.achensee.com/en/achensee-experience-shop/. Participation is free.

Montag: Kinder-Brot-Back-Kurs

Monday: Bread making course for children

Ort | Location: Bäckerei Adler, Achenkirch

Ein ganz besonderes Erlebnis erwartet euch heute. In der Bäckerei Adler könnt ihr kneten, formen, flechten und spielerisch viel über eines unserer wichtigsten Nahrungsmittel lernen. Die frisch gebackenen Kunstwerke könnt ihr im Anschluss mit nach Hause nehmen.

Today, a special experience awaits all junior bakers. Learn all about ingredients, kneading, proofing and shaping at the Adler bakery. At the end of the course, you can take the freshly baked goods home with you.

Treffpunkt | Meeting point

10.00 Uhr Atoll Achensee, Maurach | 10.00 Atoll Achensee, Maurach

Rückkehr | Return to the starting point

12.30 Uhr Atoll Achensee, Maurach | 12.30 Atoll Achensee, Maurach

Mittwoch: Ponyreiten

Wednesday: Pony riding

Ort | Location: Kinderhotel Buchau, Maurach

Pferdefreunde aufgepasst! Heute spazieren wir zum Reiterhof „Pferdeglück“, satteln die Ponys und los geht's mit einer Ponyrunde.

Attention all horse enthusiasts! Today we take a stroll to the riding stables "Pferdeglück". Let's saddle the ponies and off we go.

Treffpunkt | Meeting point

13.00 Uhr Atoll Achensee, Maurach | 13.00 Atoll Achensee, Maurach

Rückkehr | Return to the starting point

15.00 Uhr Atoll Achensee, Maurach | 15.00 Atoll Achensee, Maurach

Donnerstag: Familien Sternenwanderung

Thursday: Family hike under the stars



Ort | Location: Marienkirche, Maurach

Lichter in der Nacht! Sobald es am Achensee dunkel geworden ist, wandern wir mit unseren selbstgebastelten Laternen gemeinsam mit euren Eltern durch die Nacht. Natürlich darf auch Wusel Wassergeist dabei nicht fehlen. Ein märchenhaftes Erlebnis für die ganze Familie.

Lights at night! When darkness has fallen at Lake Achensee, we grab our self-made lanterns and set out on the night walk with you and your parents. Of course, Wusel the water spirit will join us. A fabulous experience for the whole family.

Treffpunkt | Meeting point

16.30 Uhr Marienkirche, Maurach | 16.30 Marienkirche church, Maurach

Rückkehr | Return to the starting point

ca. 18.00 Uhr Marienkirche, Maurach | ca. 18.00 Marienkirche church, Maurach

